



DFL STIFTUNG

MITTEILUNG

13 | 2017

FRANKFURT AM MAIN, 15.12.2017

DFL Stiftung steigert gesellschaftliches Engagement um 59 Prozent

Die DFL Stiftung hat ihr gesellschaftliches Engagement im Geschäftsjahr 2016/17 um mehr als 59 Prozent ausgebaut. Sie steigerte ihre Förderleistung auf über 3,7 Millionen Euro und unterstützte 82 Projekte. Seit ihrer Gründung hat sie sich bereits mit insgesamt mehr als 16,7 Millionen Euro für das Gemeinwohl eingesetzt. Dies geht aus dem heute veröffentlichten Tätigkeitsbericht der DFL Stiftung hervor.

Im Rahmen ihrer Handlungsfelder „Integration und Teilhabe“ sowie „Gesundes und aktives Aufwachsen“ engagiert sich die DFL Stiftung für Kinder und Jugendliche und unterstützt mit ihrem Tätigkeitsbereich „Spitzensport“ Talente aus 50 verschiedenen Sportarten. Zudem fördert sie den Austausch der Clubs der Bundesliga und 2. Bundesliga zu sozialen Themen und bietet Qualifizierungsmöglichkeiten für deren Mitarbeiter an.

Im Geschäftsjahr 2016/17 steigerte die DFL Stiftung ihr Engagement in allen Bereichen. Mit 38 Prozent entfiel der größte Teil des Gesamtfördereinsatzes auf das Handlungsfeld „Integration und Teilhabe“. Der Fokus lag dabei auf bundesweiten Leuchtturmprojekten wie „Lernort Stadion“ oder „Willkommen im Fußball“ im Rahmen derer die DFL Stiftung mit zahlreichen Proficlubs kooperiert. Der Verwaltungskostenanteil lag mit 18 Prozent unter jenem des Geschäftsjahres 2015/16 (21 Prozent).

Der Tätigkeitsbericht der DFL Stiftung 2016/17 ist unter www.taetigkeitsbericht.dfl-stiftung.de abrufbar.

Weitere Informationen über die DFL Stiftung unter www.dfl-stiftung.de

Medienkontakt

Maximilian Türk
Manager CSR-Kommunikation

T +49 69 / 6 50 05-203
E presse@df-stiftung.de

DFL Stiftung

Eschersheimer Landstraße 14
60322 Frankfurt am Main

T +49 69 / 300 65 55-0
F +49 69 / 300 65 55-55
E info@df-stiftung.de
W df-stiftung.de